



# *Reschiriso*

*di Stefano Pezzoni & C sas*

Pubblico Mediatore R.S. 113

Via Angera, 3 - 20125 Milano - P.IVA 09871950151 - REA MI 1322841 - SdI: SUBM70N

Telefoni: 02.869.27.69 / 02.72.00.26.78 - Cellulare: 335.80.36.218 - Fax: 02.72.00.14.34

stefano@reschiriso.it - reschiriso@gmail.com - reschiriso@pec.it - www.reschiriso.it

Milano, il 20 febbraio 2019

## *RISINFORM*

Mercato: Ancora tensione ed aumenti su Arborio e Tondo, gli altri risi restano in equilibrio sui valori raggiunti. Sembra tuttavia che ci sia un rallentamento dei consumi e ciò potrebbe causare anche un rallentamento generale degli scambi. I mercati esteri però sono a prezzi poco interessanti per l'import e questo è uno degli elementi che mantiene i prezzi a questi livelli.

Per ricevere le quotazioni più aggiornate scrivere a [stefano@reschiriso.it](mailto:stefano@reschiriso.it)

Marché: Le marché est toujours tendu avec encore des hausses de prix sur les riz Arborio et à grains ronds, tandis que les autres variétés conservent leurs niveaux de prix actuels. Cependant, il semblerait que la consommation ralentirait et que cela pourrait également ralentir la croissance du commerce. Néanmoins, les marchés étrangers ne présentent pas de prix intéressants pour l'importation de biens et les prix italiens sont donc maintenus à ces niveaux actuels.

Pour recevoir les dernières cotations merci d'envoyer votre demande sur [stefano@reschiriso.it](mailto:stefano@reschiriso.it)

Market: Market is still tense with even more price increases on Arborio and Round grain rice, while other varieties keep their current price levels. However, it seems there would be a slowing consumption and it can cause also a slowing trade growth. Nevertheless, foreign markets show not interesting prices for the importation of goods and so Italian prices are kept at these current levels.

To receive the latest quotes please send your request to [stefano@reschiriso.it](mailto:stefano@reschiriso.it)